

Documentaire à la MJC : « Les filles de Shimun »

Une cinquantaine de personnes a assisté, mardi soir, à la MJC, à la projection du film documentaire « Les filles de Shimun ». Il s'agit du premier court-métrage d'une jeune réalisatrice de Saint-Jacut-de la Mer, Laure Morali, tourné à Mingan, au Québec, dans la tribu amérindienne des Innus. Les paysages de montagnes, avec lacs et forêts, sont de toute beauté et incitent aux rêves et aux voyages. L'histoire du documentaire est la quête de Francine, depuis le récit de ses épreuves passées jusqu'au voyage en forêt avec son père et son fils. L'héroïne, femme innue, dont les parents ne connaissaient que l'espace et la liberté, a connu les conséquences de la sédentarisation, de la violence, de l'alcool et la drogue. De la force dans la spiritualité S'en étant guérie elle-même, elle devient intervenante sur la radio communautaire dans un programme contre ces abus chez les autochtones. Elle puise sa force dans la spiritualité innue, métissage d'animisme et de christianisme. En se rendant avec son père Shimun et son fils Napeu dans le territoire ancestral, elle sait que c'est le seul endroit (avec coucher sous la tente, chasser et pêcher) où la transmission des valeurs et des savoir-faire innus pourra s'effectuer. Le film « Les filles de Shimun » a été apprécié par les spectateurs.

© Le Télégramme - Plus d'information sur <http://www.letelegramme.fr/ar/viewarticle1024.php?aaaammjj=19990429&article=19990429-5600610&type=ar>